
 
 

CLUB DE JUDO DE LACHENAIE 
 

Ordre du Jour 
Conseil d’administration 

Mercredi 15 janvier 2025, 19h00 
Zoom 

 

Procès-verbal 
 
 
Présents : XB, RV, JB, HL, GG, CD 
Absents :  
 
XB préside la réunion, HL agit à titre de secrétaire d’assemblée. 
 
 

1. Adoption de l'ordre du jour 
L’adoption de l’ordre du jour est proposée par XB et est appuyée par JB.  
La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

2. Adoption des procès-verbaux 
PV du 2024-11-13 - proposé par HL, secondé par RV 
Adopté à l’unanimité 

 
 

3. Finances 
a. Bilan financier (RV)  

Nous sommes en bonne position par rapport à l’an passé. Préparation du bilan et 
relevés 2024 prévus dans les 2 prochaines semaines. RV propose de les signer 
elle-même vu le poste non comblé de président. Entrée de +/- $1350 depuis 
décembre. Factures en retard, aucun souci pour les plus récentes mais 
quelques-unes sont en retard depuis un certain temps et les personnes 
concernées ont déjà eu un rappel. Un autre rappel sera fait prochainement. 
 

b. Perdiems  
Novembre et décembre ont été payés. La semaine du 29 décembre au 4 janvier 
n’était pas comprise et les paiements seront versés au prochain paiement fin 
janvier. 

 
 

4. Inscriptions  
a.  

 
5. Affaires courantes 

a. Organisation de la compétition de février 2025 
Voir le Google doc de CD pour la liste des préparatifs en cours. 

b. Organisation des passages de grade Shodan en juin 2025 
● Une discussion a eu lieu concernant la suite du mentorat. Il est proposé 

d’avoir une pause de de février à avril et de reprendre d’avril à juin. 
Aucune rémunération supplémentaire pour le mentor.  



● Proposition d’effectuer une rotation entre les profs après que XB ait 
discuté de l’ouverture avec eux. Retour au plus tard le 1er février. 

c. 18 tatamis et chariot  
18 tapis achetés à prix modique nous ont été livrés par la Zone de Lanaudière et 
comme nous en avons maintenant environ 25 non utilisés, il est proposé de 
délaisser les plus usés pour les donner ou les vendre à prix dérisoire. 
 

d. Définition des rôles du CA 
Dernières vérifications du document en cours par la conjointe de GG qui travaille 
dans le domaine donc il devrait être finalisé et présenté sous peu.  

 
6. Affaires nouvelles 

 
 

7. Suivi des activités 
 

8. Varia 
a. Adhésion de membres au CA non reliés au CJL (GG) 

Suggère la possibilité d’intégrer au sein du CA des gens qui ne sont pas affiliés ou 
reliés au CJL mais qui ont la volonté et/ou des compétences pour nous aider. Il 
faudrait alors retirer la clause stipulant qu’un membre du CA doit faire partie du 
club ou d’être parent d’un membre. 

b. Projet parascolaire de Raphael  
Raphael de l’école des Rives demandait le soutien du CJL et si son projet se 
concrétise, ses membres seraient affiliés avec nous et les frais seraient pris en 
charge par leur centre de service scolaire. (CSSDA) 

        
9. Clôture 

Fin de l’assemblée proposée par XB et secondée par JB à 20:51. 
 


